



園だより

2024年7月1日
末長こくま保育園
辻 敦美

今年は例年より梅雨入りが遅く、蒸し暑い日が続いています。外遊びが大好きな子どもたちにとっては、晴れの日が待ち遠しい季節ですね。いよいよ今月からは水遊びが始まります。水が苦手なお子さんもいるかと思いますが、無理なくゆっくり慣らしていきたいと思います。この季節ならではの楽しみに触れながら、元気に活動できるよう、子どもたちの体調管理に気をつけて保育を行っていきます。また、この時期は、少し外に出るだけでも暑さによって疲れを感じやすくなるため、十分な休息と静と動の活動をバランスよく取り入れていきます。



～離れていても大切に思っていることを言葉で伝えていくこと～

電車通勤の保護者の方はご覧になったことがおありかと思いますが、「TRAIN・TV」のサイレントリーをご存知でしょうか。コンセプトは、60秒の音の無い動画でひとのところが動くかということのようで、様々な内容のものが流れています。私は、その中でもお父さんとお母さんの仕事を子どもがこっそりとのぞき見をする動画がすごく好きで、まさに60秒間画面に釘付けになってしまいます。普段目にすることがないお父さん、お母さんの働く姿を真剣に見る眼差しとその姿から感じ取った素直な気持ちを言葉にしている子どもたちが印象的で、心がとても和みます。まさに、ところが動く60秒なのです。保育園のほとんどの子どもたちは、お父さん、お母さんがお仕事をしている姿を見たことがないと思います。4、5歳児になると仕事をするということに対してイメージや理解ができますがその他の子どもたちは、年齢的にもまだよくわからないでしょう。園で過ごす中で、お友だちと上手く関われなかったり、寂しさから不安な気持ちになったりすると「パパ、ママ」と言って泣いてしまったり、「お家に帰りたい」「パパとママに会いたい」と口にします。そのような時はスキンシップをとりながら、「パパとママも早く会いたいと思っているよ」「きっと、保育園で何をしているのかなって思いながらお仕事頑張っているよ」と、離れていても大切に思っていることを伝えていきます。これからも、朝から夕方まで働く姿を見ることはできなくても、いつも大事な我が子のことを思いながら一生懸命働いていることを、子どもたちに言葉でたくさん伝えていきたいと思います。また、子どもたちも保育園という小さな社会の中で頑張っている姿を、保護者の皆様にもお話ししていきたいと思います。「お父さん、お母さんに素敵なお話をするね」と言うみんな嬉しそうでニコニコなのです！これからも子どもたちや、そして、お父さん、お母さんも笑顔になり、そして、気持ちが満たされるよう、言葉でお互いの思いを橋渡ししていきたいと思います。

～今月の行事予定～

- 1日(月) 水あそび開き
- 5日(金) 英語であそぼう(幼児クラス)
七夕集会
園医健診
(0、1歳児クラス、6月～の未受診者)
- 10日(水) 夏まつり(1日目)
- 11日(木) 夏まつり(2日目)
- 17日(水) 花の美保育室との交流保育
(乳児クラス)
- 19日(金) 英語であそぼう(幼児クラス)
避難訓練
- 25日(木) 誕生会



～お知らせ～

★7月10日(水) 4・5月分の利用料を口座振替の方は、指定口座より振替させていただきます。AirPay・PayPayをご利用の場合は8日(月)～12日(金)の間に事務室にてお支払いください。



★7月中旬に各クラスの掲示板で、8月10日～17日の登園予定をお伺いいたします。給食の発注の関係もあり、すでにお休みがわかっていたら、担任までお知らせいただけますと幸いです。連絡ノートの記載でもかまいません。よろしくお願いいたします。